

24Jam

Edison Katik Basa Berikan Dana Pokir Rp 250 Juta pada 95 Orang UEP

Linda Sari - BUKITTINGGI.24JAM.CO.ID

Jul 29, 2023 - 19:21



Anggota DPRD kota Bukittinggi Edison Katik Basa berikan dana pokir kepada Usaha Ekonomi Produktif di Pendopo Rumah Dinas Kota Bukittinggi pada Sabtu 29 Juli 2023

Bukittinggi- Ketua Komisi II DPRD Kota Bukittinggi Edison Katik Basa SE MBA bersama Pemko Bukittinggi memberikan bantuan sosial Rp 250 juta untuk Usaha Ekonomi Produktif (UEP) kepada 95 orang keluarga miskin se-kota Bukittinggi di Pendopo Rumah Dinas Walikota pada Sabtu (29/07).

Acara tersebut dihadiri Walikota Bukittinggi Erman Safar, Anggota DPRD kota Bukittinggi Edison Katik Basa, Kadis Sosial Sanji, Camat Guguk Panjang, Yelrizon, Camat ABTB Hastine Atas Asih dan masyarakat penerima bantuan.

Seperti yang disampaikan Anggota DPRD kota Bukittinggi Edison Katik Basa bahwa pada hari ini akan menyerahkan bantuan dari Pemerintah kepada masyarakat kota Bukittinggi melalui dana Pokir yang termuat dalam APBD tahun 2000-2023.

"Pada saat ini, Pokir ini saya berikan kepada masyarakat kota Bukittinggi di tingkat Kecamatan bukan hanya di Guguk Panjang tetapi termasuk Kecamatan Mandiangin Koto Selayan, dan Kecamatan Aur Birugo Tigo Baleh.

"Bantuan ini saya berikan dengan latar belakang bahwa pasca Covid kemarin, kita melihat bahwa masyarakat kita ekonominya cukup terganggu jadi saya merasa terpanggil untuk mengangkat perekonomian masyarakat.

Lanjut dikatakannya, Bantuan yang kita berikan adalah berupa barang atau kebutuhan sesuai dengan kebutuhan masyarakat, dan umumnya adalah para pelaku UMKM kalau dia sebagai pedagang maka kita berikan dalam bentuk barang tetapi bukan dalam bentuk uang.

"Jadi seluruh peserta ini sebanyak 95 orang dan menerima secara bervariasi karena sesuai dengan kebutuhan masing-masing, dan apa yang kita berikan sesuai dengan kebutuhan mereka jumlahnya semuanya jumlahnya semua 95 orang dengan kata orang itu Rp2.500.000 berarti jumlah totalnya Rp 250 juta," papar Edison.

Ia menambahkan, kita berharap tentu barang ini bermanfaat bagi masyarakat yang menerima dan benar-benar dimanfaatkan,

"Dengan diterimanya barang ini tentu kita berharap akan bisa mengangkat ekonomi mereka sebagai seorang punggung dalam keluarga," harap Anggota DPRD kota Bukittinggi Edison Katik Basa dari Fraksi Golkar.

Walikota Bukittinggi Erman Safar menyampaikan apresiasi kepada anggota DPRD Edison Katik Basa untuk tingkatan ekonomi warga, melalui bansos Usaha Ekonomi Produktif (UEP), yang memang sesuai dan sinergi dengan program prioritas Pemko untuk meningkatkan ekonomi warga.

"Semoga dengan bantuan ini, para penerima dapat melanjutkan ataupun memulai usahanya. Sehingga ekonomi warga dapat kembali meningkat dan bangkit dari kemiskinan," pungkas Wako.

(LindaFang)